

„Mit ADVOKAT habe ich auch unterwegs alles im Griff!“



Rechtsanwalt Ing. Mag. Reinhard Mattes (in Regiogemeinschaft mit RAe Mag. Leonhard Meyer und Mag. Herbert Sikora), Linz
„Bei meiner 6-tägigen Abenteuerwanderung durch Niederösterreich (über 180 km) konnte ich dank der mobilen Lösung von ADVOKAT auch unterwegs meine Klienten bestens informieren. ADVOKAT verbessert meine Work-Life-Balance!“

Die Firma ADVOKAT befasst sich seit mehr als 30 Jahren speziell mit der Organisation und Rationalisierung von Kanzleiabläufen und hat das EDV-System „ADVOKAT Edition 5“ entwickelt. Mit einem Team von über 30 Mitarbeitern mit Spezial-Know-how für Anwaltskanzleien werden über 1500 Kanzleien und Unternehmen mit mehr als 8.000 Arbeitsplätzen in ganz Österreich betreut.

Aufgrund unserer Flexibilität und stetig weiterentwickelten Fachkompetenz sind wir mit Abstand Marktführer.

Unsere Stärke gibt Ihnen Sicherheit.

ADVOKAT